
ED la localidad de losé ]gna.io, €l dia jueves 2 de mayo de 2019, se reúne €l Concejo
del Municipio de Ganóny José ]gnacio.
siendó las 11horas. se da comi€nzo a lá rexnión con la asistencia del Sr. Alcalde:

Fernándo Suárez,los concejales tllulares: Pablo Süárez t Maña del Valle Sjlvera.
Todos por el Partido Nacional.-
FaLraDdo Los concejales: Hécior Dar io Perdomo y Fredlr Nieio.
En s€cretaria la Iuncionaria: Margarita Rü2.
Se distribuye e¡ torna¡o papel elActa y el orden deL dÍa.

Se da lectura alAcIa anie¡ior No.4/2019, la cual fu€ aprobada por unanimjdad de los

Siendo las 11 1s horas, se Ie da lablenvenida a la nueva Comisión dela Liga de

Fomento de JosÉ Ignacio.-
Presidente ; pablo Oks, \tcepreside¡ter Juan Aispuru, Tesorero:Luc Van Malder,
Primer Vocal Titul&: Enrique IjaDgman, Segündo Vocal Titular; Sasha Preve,

SupLenÉ: Diego \'lachado.-
El alcaLde,les da la bienvenida, pid€ disculpas porlos minutos tarde._

Elpresidente, Sr. Pablo oks, agradec€ el haber sldorecibidos, info¡ma que la nueva

Comlsión D1¡eclila serápordos años, y la idea es trabajar en equipo, con el

Municipio, intendeDcia y para la coDrunidad _

Da lectu.a a la confonnación de la nueva directiva _

A$adece los caniones d€ ti€rra, que han llevado al ingreso para el areglo y
enjardinado del lngreso al bal¡eário.- Entr€ ambas instiiuciones s€ comprometieron
en el areglo y en las mejoras, se realjzaún plantaciones de las diferentes especi€s.-

EL alcaLde, deraca eltrabajo de los úldmos tiempos, deracay agrad€c€ el respeto

muruo enr.e las instituciones.-
Comenta que ¡o se tiene la autonomía 1otal, explica que con las pocas herami€ntas
que tiene el Municipio, se le ha colaborado.on latiera,lo q¡e ha imPlicado un

esfuezo enon¡e.- Se tüvo que suspender la.eparación de la cmineria para poder

Valora la g€rióny a los funcionaúos._
Se habla del comercio ubicado €n José Ig¡acio, denoninado LuDa Brava

El pres¡denie de Ia Liga cómenta que es trasgresor de nomas
Apu€stan a la clausua y a la demolición del 3er piso'La Liga de Fomento inlcio el
juicio, no hubo acuerdo lnicial, es un lema tundanental para lodo José lgnacio _

fa funcionaria del Munlclpio, explica quehayya dos expedientes iniclados con

denuncia por la Llga de Fomenlo ,v Municipio sobre eltema._Se habla de Ias

inspecciones al lLLgar, ha ido €l funcionario,le dicenque es una casá p.ivada, se han

realizado las inspec.iones.-
Se habla de l¡ camineria y accesos rales. Se infoma que €l Camino Saiz Martínez

es¡á e¡ mal erádo, que estaría parahacerlo de nuevo.-

El alcalde info¡ma que nohay un equiPo deba.heo, y qk si, se deberÍade hacer de

nuevo.-Hace mención a Las nejaras qm se han realizado,las gestiones con M.TOP,



esránreallzando la rotonda ennüa 9 y Saiz MartÍnez, iluminación en lzcua sobre ruta
9.- La ¡uuguracióD del Canino del Arco del Sol, y ol¡at en general.-

i-a Liga d€ Fomento consulta d€ que forma se fina.ció el Cmlno del Arco del Sol.
El alcalde comerta co¡ro surgió y el proc€dimiento de flnanciaclón.-
Se trata a nivel ge¡e.al ere tema, ya que hay .asi 500 kn E¡ nuestra judsdicción.-
El alcalde, hacemenclón a los pocos recursos máqui¡asy personal.

Consultan cuando erarían reparando el camino de Las cha.ras.-
El alcaLde habla sobre €l cambio .limárico y demás, que coD!'ibuyen al deierioro en

lolma ¡ápida eD oportunldades de tueles llüvias.-
Se habla delos pilerones que so¡ de oSE, ubicados en La Juaniia._

Al creco lapoblación en la zo.a de la Jueita, creen que se deberÍaa de tener
p.es€nte porparte de las auioddades.
lor oÍo Lado se t¡ata el tema de la bicl sendá de Soria bacia La Laguna deJosé
Ignacio.-
Luz de Faro Bahia, no hay nada en esa zona, ver que se puedehacer (Falta la alta
oe ! r¿). Se deoe " dF h¿ Pr 8e5r or. d 

'rP 
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Se traia el tema del Punto Verde, de la Juanita.
Aizpuni comenta que sino se o.ganiza o se pa¡a , ese lugarva creci€¡do.
El alcalde comenia, qu€ la LicitacióD conesponde a la Dirección Gral. de Higiene, no
co¡sultaron al Municlpio.-
Pero en varias oporlu.ldades los funcionarios del Municipio han colaborado en la

lablo SDtuez, conenta qre €s un tema muy dificil, y es origi¡ado el desorden porlos

Iffornan que conrespecto a lo, contenedores, hária¡ lalta 2 contenedol€s cercade ]a
escuela No.4i.'
Se habla de los ruidos molestos.
Ei aLcalde 1¡foma de un proy€cto que presentó al Sr Intendente y que no tuvo
respuesta.- Desde el Municipio es imposlble de controlarcon un solo fuciona.io

Se ha soLicitado a las Direcciones correspondientes, pero no se ha ienido una

Se sugie.e realizar u¡ memo¡ando a la Dirección coflespondiente para p]antear el

Por o¡ro lado se trala el t€ma de los laradores de playa, se habla de los fogones.
Desmontaron el parado¡y luego un t€mpoml llevó part€ deltecho, quedó inado en la
playa.
Se considem que el parador fue nuy grande ya suvez la música müy fueñe.-
Puero de Pescadores, es un lugar que se quiere poner en valot r€cuper es€ luga¡,

rp Lo dp ld /o ',. , d I :gd )oll d e po\o. par¿ ello -
El alcalde, Les da el aval para q¡e ¿van.en, comenta que s€ ha lntentado reut a

todos pero ha sido dlfícil.-
Se habla del Kiosl<o de la Plaza,lo anegló previo a la temporada, pero igual el

seNicio no es bue¡o y que ere tema lo trata.on con el Di¡€c¡or de Higiene de la

Inlenden.ia.- Consulla¡ pd la situación del kiosko.



Elaicalde inlorma quc €stá en ta Dl¡€crión deAsesorÍa JurÍdica-Nolarjat lace untien'po, v se esirFF uña respLrer¿.-
Dr ,por"r¿¡-p,'dp,./,te.|,€nrFdt.dro.ar ée ar ,nnd BUnd\ p ¡r ds Do ó
Se habla de la .ase¡a de gu davidas üe¡te a h p;fecruraj seria una ¡ueva a crear
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Slendo las 14 horas se reriran tas autoridades de la Ljga de fomento, se conrinúa con

El alcalde desta.a €t buen relaclbnamjenro con ta Liga de Fomento.

Exposición d€ los Conc€jales¡

Punio Verde, en ta Juanita.,

inicio de los mismos.,
ha sido adjudicada al mómento.-

MarÍa del Vali€ nabta sobre el r€ma del
Se habla de losJomales Sotida¡ios.los
S€ hábl¿ de los .úrsos, tos msc.rDros et
Se habla de l¿ lrc r¿cion 1 2019, que no

Observación dei gasto No.19630 por S 17.690 (Aquamark S.A.)

E{p.20ü 88-01-03786 - Báez , Aru.e¡a _ reparacjón de.amino nacional La

Exp. 20i6-88-01 0,1027 - Sitva Lu¡ - exoDe¡ación
inmobiliaria padrón 323 de batneario L¿ Juanita.

de d€uda J p¿go de cont¡buoon

Hermosa s.A. -Anphacron de Obra p¿dJon 27
Exp. 2015-88 0l-02¡66-ViIa
654/104-57.

I D.20'q 88.0,/ 0005- r ,r 
" DeD d, Dp \,ta,donado .p¿nreqmpnro !¡e,iaoa

n eroao oe ..ó. b 'd"dpd.ape,o d.tor.i.,ap"Ldóo-

Exp.2019-88-0i-06199 Ma¡ga¡na Ruiz _soljcira atgu¡osviajes debalafo, ingresó
padrones 8866 y4243 7ma. Sec. Judicial c¡¡zór



Exp. 2018 88 01 18324 Municipio de Garzón - obra prefabricada padrón 56-459
-44
Exp. 2017-88-01-09832 Mallman, Carolin-regularización dec. 3944/16 y
mpliación dec . 3962/16 padrón rural 20981 -

Exp.2019-88-01-01134 Ghesquiere, Kris y otra - regularización Decreto
3948/2016

Erp.2012-88-01 02267 ocampo Er lio-Obra nueva padrcn rural 25s67 de 7ma

sec. Judiciai.-

Exp.2019-88-01-07035 GoMá]ez Fredy - Festival Hipico 12 de mayo 2019

Exp. 2011-88-01-15334 MELBIWAY S.A. -Ampliación de obra padrón 970

Exp. 2018-88-01-08277 - Municipio de Garzón -constlucción de deck de madera en

via pública. Pad¡ón 290.

f\p.20 6-88-01-046sr-Bddre Gro, p l\' obr¿ nle\¿ décréro Jc4l 20lJ

Exp. 2016-88-01-08531 - Mallman, Juan Obra nueva decreto 3941/2015- Padró.

Exp.2019-88-01'06236 Junta Depafamental de Roc¡a Ofi.io 9212019 Noia
presentada por edil José Rje¡ en sesiótr Ordinada.-

Exp.2019-88 01 04483 Direc.ión Gral. de Tránsito y Transpone - espirometrÍa
no§itivá C.1. s.92s.313 5 conductor licencia de conducir cal A- contravenclón
276152-

Los t¡ámites y expedienies fueron ¡ratados en unaninidad de los presentes en ]a

Se fija ]a próxÍma reuniónpara el lunes 20 demayo, hora 10, en Pueblo Garzón.'
srFndo d. I 5 30 l-o'¿< \p d¿ po' l'ndluada ld,e)ion.
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